

DEJAN DOS MIL 131 PENDIENTES

Congreso, caro e improductivo

Pese a que terminaron el periodo ordinario de sesiones más flojo en lo que va del sexenio, cada diputado recibió 521 mil 294.1 pesos y cada senador, 400 mil 35.4 pesos este fin de año

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA Y TANIA ROSAS

Además de la polémica por sus altos ingresos de fin de año, el Congreso de la Unión terminó el periodo ordinario de sesiones con 221.9% más pendientes que el año pasado, lo que lo convierte en el menos productivo en lo que va del sexenio.

Cada diputado recibió 521 mil 294.1 pesos y cada senador, 400 mil 35.4 pesos. Sin embargo, sólo aprobaron 351



asuntos, desecharon 38 y retiraron del proceso legislativo 41 más, para dejar por resolver dos mil 131 temas.

De acuerdo con las

estadísticas del Sistema de Información Legislativa, el mayor nivel de productividad lo registraron el Senado y la Cámara de Diputados en

2012, cuando sólo dejaron 227 pendientes.

En 2013 y 2014 los legisladores federales fueron altamente productivos cuando procesaron las Reformas Estructurales, tanto las emanadas por el Pacto por México como de las iniciativas presidenciales, ciudadanas y legislativas, dejando 281 y 316 pendientes, respectivamente.

El año pasado, los legisladores reportaron 662 asuntos sin resolver.

PRIMERA | PÁGINA 6

MEXICANOS, FELICES PESE A LOS PROBLEMAS

De acuerdo con la más reciente encuesta BGC-Excelsior, 79% de los consultados dijo sentirse "feliz" o "muy feliz"; 40% dijo que el sustento de su felicidad reside, principalmente, en la familia. PRIMERA | PÁGINA 8



DESCUBREN CADÁVERES EN OPERATIVO

En Jalisco, soldados, policías federales y estatales detuvieron a diez personas armadas a bordo de dos camionetas. En una transportaban seis cuerpos.

PÁGINA 14

Secuestrador, uno de los retenidos en Totolapan

POR ROLANDO AGUILAR Y ÁNGEL GALEANA
Corresponsales

CHILPANCINGO.— La Fiscalía General de Guerrero ejerció acción penal contra una de las cuatro personas que fueron retenidas por habitantes de San Miguel Totolapan.

El portavoz del Grupo de Coordinación Guerrero, Roberto Álvarez, dio a conocer que René "N" será procesado por secuestro. Dijo que el detenido es una de las cuatro personas que las autodefensas de Totolapan capturaron por estar presuntamente ligadas al grupo criminal Los Tequileros.

La semana pasada, el gobierno del estado hizo de intermediario para la realización de un canje de rehenes entre las autodefensas y el grupo delictivo señalado de realizar secuestros masivos en la zona.

PRIMERA | PÁGINA 14

ARRECIA PRESIÓN CONTRA EL REPUBLICANO

Polémica rodea proceso de ratificación de Trump

DPA, AFP, AP Y EFE

WASHINGTON.— Este día se espera que el Colegio Electoral confirme a Donald Trump como nuevo presidente de Estados Unidos.

El 8 de noviembre ganó los comicios al lograr 306 votos electorales, superando los 270 necesarios para llegar a la Casa Blanca.

Aunque la votación del

Colegio Electoral regularmente es un mero trámite, hoy llama la atención mediática y política debido a las presiones de diferentes sectores para que sus integrantes voten contra el republicano.

Además, la ratificación se da en un contexto en que cada vez más legisladores se suman a la exigencia de investigar la posible

intervención de Rusia en el resultado de las pasadas elecciones.

Si Donald Trump no logra mantener hoy los sufragios necesarios para ser declarado Presidente, entonces la Cámara de Representantes deberá elegir al nuevo mandatario. Aunque por su mayoría republicana, probablemente, elija al empresario.

GLOBAL | PÁGINA 4



VUELVE INVASIÓN DE AMBULANTES

Líderes del comercio informal rompieron un acuerdo con el Gobierno de la Ciudad de México y ya desbordan de puestos ambulantes las calles de Mesones, Corregidora, Venustiano Carranza y Moneda (imagen), en el Centro Histórico de la capital del país.

PÁGINA 3

TWITTER DAN RESPIRO A BLANCO

La Corte admitió recurso del alcalde de Cuernavaca, Cuauhtémoc Blanco, quien terminó su ayuno. No será destituido por ahora.



@cuauhtemocb10

Seguimos creyendo en las instituciones y vamos a mantener nuestra lucha por la autonomía municipal de #Cuernavaca. [web.facebook.com/cuernavacagob/...](http://web.facebook.com/cuernavacagob/) PRIMERA | PÁGINA 4

FUNCIÓN



MURIÓ LA ACTRIZ ZSA ZSA GABOR

La actriz de origen húngaro falleció a los 99 años. Fue figura de Hollywood en la década de los 50 del siglo pasado. La carrera de Gabor comenzó con películas como *Lovely to Look At*, *Moulin Rouge* y *Touch of Evil*, de Orson Welles.

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Victor Beltri	4
Francisco Zea	4
Leo Zuckermann	7
Mario Luis Fuentes	10
Lorena Rivera	11
Enrique Aranda	26



ADRENALINA



EL HÉROE DE LA PELÍCULA

Con triplete de Cristiano Ronaldo, Real Madrid venció en tiempo extra al equipo japonés Kashima y ganó su segundo Mundial de Clubes.



REAL MADRID 4



KASHIMA 2

REGRESAN VOLANDO BAJO

América perdió en penales ante el conjunto colombiano Atlético Nacional y terminó en cuarto lugar del torneo que se realizó en Japón.

LOS MEJORES PATRIOTAS

Nueva Inglaterra impuso el récord de ocho títulos divisionales ganados al hilo, luego de que ayer derrotó 16-3 a los Broncos de Denver.

DINERO

HAY APETITO POR SECTOR TELECOM

Radio y televisión serán de lo más destacado en materia de inversiones el próximo año, consideró Gabriel Contreras, presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones, en entrevista.

PÁGINA 6



HABRÁ LUPA SOBRE PRECIO DE GASOLINAS

Desde el primero de enero, todas las gasolineras en México reportarán diario a la Secretaría de Hacienda los precios de cada uno de los combustibles que venden en sus estaciones.

PÁGINA 9

